

絵が生み出す空想の世界に

多くの子どもと親たちが、育児の中で必ずと言っていいほど触れる絵本。岐阜県本巣市生まれ北名古屋市在住、造形絵本作家のかつらこさんは、その絵本の世界を担う人物の人である。中学1年生の娘さんを育てながら、作品づくりの構想に取り組む毎日だ。

かつらこさんが絵を描くことの樂しさに目覚めたのは小学生の頃。もともと好きだったこともあり、小学校の休憩時間でもずっと絵を描いていた。出来上がった物を友達にプレゼントすると喜ぶ姿を見て、私の絵で人を幸せに出来るんだと感じた。そんな彼女の最初の夢は漫画家になりました。出来たと喜ぶ姿を見て、私の絵で人を幸せに出来るんだと感じた。出来上がった物を友達にプレゼントすると喜ぶ姿を見て、私の絵で人を幸せに出来るんだと感じた。そんな彼女の最初の夢は漫画家にならなかった、と語る。

「漫画を描いては友だちに見せていました。その時はホラー漫画を描いていて、正直あまり受けは良くなかつたんですよ(笑)」

今でこそ明るい笑顔を見せて過去を語る彼女だが、幼稚園から高校までいじめにあった経験があるという。病気がちで体が弱く、運動も出来

ず、校庭で友達と遊ぶことも出来ない……そんな姿を見て絵を進めてくれたのが、小学校3年生の時の担任だつた川村克子先生。かつらこさんが描いた作品をコンクールに出品するなど、彼女の絵をサポートしてくれたそうだ。また中学の美術部の先生は、好きな事をめいっぱい伸ばしながら、作品づくりの構想に取り組む毎日だ。

かつらこさんは中学時代から油彩画を始め、賞を取ることができた。勉強やスポーツではかなわないが、絵なら自分でも人を喜ばせることが出来る自信に繋がった。中学2年生で絵本作家になる夢を持ち始めた。かつらこさんの絵本作家としての人生がはつきりと見え始めた。

積極的に絵の道を志すようになり、高校はもちろん美術系に進むつもりでいた。しかし、受験を控えた頃右手を負傷し、自由に動かすことが出来なくなってしまった。その為美術系高校が受けられず、普通科を受験して合格。めげずに美術部の部長となり、全国大会での遠征や受賞歴を重ねた。自分は絵を描くことでしか生きられない、という強い意志から美術系の大学へ進学を決めていたが、お父さんは猛反対。応援してくれるお母さんと一緒に懇願し、無事に名古屋芸術大学の推薦入試を受けることが出来た。大学卒業後は春日井市の養護学校で1年間の講師生活を経て、北名古屋市の造形絵本教室講師として10年間子どもたちに絵

画・造形などを教えた。そして講師時代28歳の時、とうとう念願の絵本作家として「かつらこ」とさかなかぶえ」にてデビューを果たす。

母として、絵本作家として

31歳の時に結婚し、「主人の応援もあって創作活動を続けていたが、ほどなくして新しい命を授かった。生まれてくる我が子へ絵本を残したい、そう思い生まれたのが「ながいながい」「ライオンはかせのはなやさん」の2作品である。

妊娠中も作品に没頭し、「ライオンがいながい」に関しては自身のお母さんとの思い出が詰まっている。お母さんが編んでくれたセーターがとても嬉しくて「子育て」と「毛糸」をあればじっくり時間を掛けて育て、自分でだけ美しい花を咲かせてほしいなど伝えたかったという。また、「ながいながい」に関しては自身のお母さんとの思い出が詰まっている。お母さんが編んでくれたセーターがとても嬉しくて「子育て」と「毛糸」を取り入れながら作り上げた作品。なんと陣痛中も絵を描き続け生まれる直前まで筆を持ち続けたというから驚きた。

現在は絵画の他にも招き猫の立体像やお面、陶器など幅広い造形を掛けている。もちろん絵本の創作活動も続けており、新たな作品の構想を練っている最中である。

「もう一度読みたい、大人になつて自分の思いのたけを詰め込んだ本を出版したい、と話すと「あなたの『ながいながい』は無事に出版された。ライオンの博士が友達のうさぎくんから博士に似ているというタンポポをもらう。発明好きな博士は簡単に花が咲く発明をして花屋を開くが、共同作業の末「ライオンはかせのはなやさん」は無事に出版された。」

自分たちの想いを伝えるためにもう一度しつかり本を作りましょう」といふ読者にもっと伝えるためにも告げられる。編集者ならではの忌憚ない意見をもらい、「本」という商品表紙を見かけ興味を持つてくれたそ

うだ。

自分が立てる作品と共に作り上げ、共同作業の末「ライオンはかせのはなやさん」は無事に出版された。ライオンの博士が友達のうさぎくんから博士に似ているというタンポポをもらう。発明好きな博士は簡単に花が咲く発明をして花屋を開くが、

「もう一度読みたい、大人になつて自分の想いのたけを詰め込んだ本を出版したい、と話すと「あなたの『ながいながい』は無事に出版された。」

自分たちの想いを伝えるためにもう一度しつかり本を作りましょう」といふ読者にもっと伝えるためにも告げられる。編